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議会視察　神城山麓線　９月21日

開通間近な神城山麓線　９月21日
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件　　　　　　　名 議決結果

村道上の事故に係る損害賠償の専決処分報告 報告事項

児童手当支給条例等を廃止する条例

可決
（全員賛成）

福祉医療費給付条例の一部を改正する条例

防災会議条例の一部を改正する条例

災害対策本部条例の一部を改正する条例

消防団条例の一部を改正する条例

平成24年度 白馬村一般会計補正予算（第３号）

平成24年度 白馬村農業集落排水事業特別会計補正予算（第１号）

平成23年度 白馬村一般会計歳入歳出決算認定
承認(賛成多数)
(反対：小林)

平成23年度 白馬村国民健康保険事業勘定特別会計歳入歳出決算認定
承認(全員賛成)

平成23年度 白馬村後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定

平成23年度 白馬村下水道事業特別会計歳入歳出決算認定
承認(賛成多数)

(反対:篠﨑・小林)

平成23年度 白馬村農業集落排水事業特別会計歳入歳出決算認定 承認(全員賛成)

平成23年度 白馬村水道事業会計利益の処分及び決算の認定
可決及び承認
(全員賛成)

白馬スキー伝来100年宣言
可決(全員賛成)

白馬スキーの日条例の制定

認定第1号平成23年度白馬村一般会計歳入歳出決算認定に対する附帯決議（案） 可決(賛成多数)
(反対:篠﨑・小林)認定第4号平成23年度白馬村公共下水道事業特別会計歳入歳出決算認定に対する附帯決議(案)

「義務教育費国庫負担制度の堅持」を求める意見書

可決

(全員賛成)

新たな教職員定数改善計画の着実な推進と、教育予算の増額を求める意見書

私立高校への公費助成に関する意見書

私立高校への公費助成に関する意見書

ＴＰＰ交渉参加表明断固反対に関する意見書
可決(賛成多数)
(反対：篠﨑)

地球温暖化対策に関する「地方財源を確保・充実する仕組み」の構築を求める意見書 可決(全員賛成)

提出者 住所 要　　旨 付託委員会 審査結果

長野県教職員組合
大北支部白馬単組
　　執行委員長　徳嵩敏幸

白馬村
「義務教育費国庫負担制度」の堅持を求める
請願書

総務社会
採択

（全員賛成）

長野県教職員組合
大北支部白馬単組
　　執行委員長　徳嵩敏幸

白馬村
教職員定数改善計画の実施と、教育予算の
増額を求める意見書提出に関する請願書

総務社会
継続審査
(全員賛成)

中信地区私学助成推進協議会
　　　　会長　福澤奈都子

松本市
私立高校に対する大幅公費助成をお願いする
陳情書

総務社会
採択

（全員賛成）

大北農協農政協議会
　　　　　会長　西山隆芳
大北農業協同組合
代表理事組合長　西山隆芳

大町市
ＴＰＰ交渉参加表明断固反対に関する陳
情書

産業経済
採択

（賛成多数）
（反対:篠﨑)

｢議会基本条例｣を考える会
　　　　　代表　中村　敬

白馬村
白馬村議会が「白馬村議会基本条例」を遅
くも平成24年度内に制定することを要請
する陳情（継続審査）

議会運営
趣旨採択

（賛成多数）
(反対:横田)

● 陳 情 等 文 書 ●

● ９ 月 定 例 会 　 議 決 結 果 ●

（敬称略）

白馬議会だより　102号　平成24年10月31日　９
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村村
政政政 問問問をを うう

（紙面の都合上、質問者本人が要約し掲載しています）

白馬南小学校運動会　騎馬戦　９月15日

力を合わせて　白馬北小学校運動会　９月15日
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ロマン市　収穫を祝う（道の駅白馬）

太田　修 議員
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横田 孝穂 議員
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秋の白馬村浄化センター（大出）　10月25日

問

下水道問題問
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 国保問題

答 問

問

問

問

問 問

特定健診の検診車　早期発見が大切

問 問

問

田中 榮一 議員
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 国保問題

答 問

小林 英雄 議員

健康の要　住民福祉課　10月25日

問問

問問 問

問
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森林（もり）の里親促進事業（岩岳）　10月24日

篠﨑 久美子 議員

問

問

問問問
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番号 地区名 面積 主な地域振興策及び地域課題

１ 小谷村　千国　川上 2.3ha 周辺の環境対策、道路整備等

２ 白馬村　北城　八方 1.8ha 周辺の公園整備、道路整備等

３ 大町市　平　　中綱 1.2ha 周辺の環境整備、道路整備等

４ 大町市　美麻　新行 2.6ha 入浴施設の整備、雇用への配慮等

５ 大町市　平　　源汲 1.4ha 周辺道路の除雪、入浴施設の整備等

６ 大町市　社　　舘之内 2.1ha 入浴施設の整備、環境対策等



　長い人生を経てきたおとしよりは、

その豊かな経験と知恵によって、社

会のために大切な役割をはたすこと

ができます。

　スピードと生産性だけが要求され

る今の社会では、速度と持久力の衰

えた、おとしよりは規格化された社

会から、はじき出されてしまいます。

しかし、熟練度の高い労働、経験の深

さを要する創造的な仕事、たくさん

の人びとをまとめてゆく仕事などで

は、人生を歩むほどにその能力を高

めていくものです。

　人としての成長は、老年に達して

完成するものではないでしょうか。

高齢者を尊び、大きく老成すること

を美徳とする人間社会の価値観を、

いまこそみんなのものにすることが

必要です。

　おとしよりの能力が全面的に発揮

できて、老人がいなくてはなりたたな

い社会をつくっていきたいものです。

わたしのひとこと

白馬議会だよりは、古紙率100％の再生紙を利用し、環境にやさしい植物油型インキを使用しました。（北辰印刷）

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

夢、私たちに。

わたしのひとこと

老人の役割 好きな事を続ける

新田　北林　英行八方　丸山　友近
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白馬の農家を見て

堀之内　鎌倉　宏

　私の仕事に、圃場の仕事がありま

す。小さな田んぼを大きくする仕事

です。白馬村でも圃場整備をやりま

した。

　昔の農家は、何日も朝早くから夜

遅くまで農作業をしましたが、今は

若い担い手の方々が会社を立ち上

げ、何十町歩単位で農作業に精を出

しています。ほとんど機械仕事で

す。田起し、代掻きはもちろん畦塗

りもトラクターでやってしまい、草

刈機も、最近では地を這う草刈機が

活躍している様です。

　仕事でスキー場の上まで行きま

したが、天気も良かったので白馬村

が全望出来ました。道路も圃場も綺

麗に整備され、田んぼではコンバイ

ンが忙しく稲刈りをしていました。

田んぼを荒らさず耕作をして下さ

る事は、私にとっても嬉しい事で

す。今年も豊作の様で、ほっとして

います。

　暑い夏の夜、Ｔシャツの上に１枚上

着を羽織る。短パンをジーンズに履き

替えサングラスは夜用の透明タイプに

チェンジだ。最近白馬でも夏の日中は

かなり気温が上がるが夜の冷気はまだ

まだ健在、その冷んやりした空気を体

一杯に当ててくれるにはオートバイが

一番だ。エンジンをかけ暖気運転が終

了した頃ヘルメットを冠り20年目の相

棒でドッドッと繰り出す。今年50才に

なりバイクに乗続けている事がまだま

だ通過点で有ると確信する。

　バイク好きは高校の頃からで今は冬

用含め３台と同居だ。好きという事は

同時に止められないというウイルスに

感染していて、やがて不治の病として

生涯付合うのだ。日々の生活や仕事の

合間に、他人には解らなくて良い自分

だけの楽しみと言う時間をちょっくら

作る事。そしてそれをできれば生涯続

けて行く事が心と体に一番よいクスリ

なのだ。
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